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  Vamos começar em cerca de dois minutos a mais. Nós temos um par de 

questões técnicas estão sendo trabalhados. Vamos começar em um ou 

dois minutos. Obrigado. Para aqueles que estão de pé no fundo da sala, 

há uma abundância de espaços deste lado na frente. 

 

CHRISTINE WILLET:   Bom dia. Obrigado a todos por se  juntar a nós para a nova atualização 

do  programa  de  gTLDs.  Meu  nome  é  Christine  Willett.  Estou 

acompanhado por outros membros da divisão de domínios global para 

apresentar e discutir o estado do programa atual. É um quarto bastante 

escuro, mas eu espero que todos podem nos ver aqui em cima. 

  Hoje  nós  estamos  indo  cobrir  uma  variedade  de  tópicos.  Nós  vamos 

passar por processamento do aplicativo. Vamos falar sobre a prontidão 

dos nossos mecanismos de  suporte operacional. Estaremos discutindo 

os mecanismos  de  proteção  de  direitos  vários  suportados  e  no  lugar 

para  o  programa  para  novos  gTLDs.  Nós  vamos  dar  uma  atualização 

sobre o trabalho colisão de nomes e as informações mais recentes lá. E 

então  nós  vamos  olhar  em  frente  para  o  cronograma  para  a  nova 

delegação e operações gTLD na raiz. 

  Assim, nas mais  recentes semanas, eu suspeito que  todos na sala  tem 

consciência de que temos 24 delegados dos primeiros novos gTLDs. Esse 
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processo correu bem. Fadi apenas deu uma atualização. Eu acho que é 

uma realização na sala que todos devem ser  incrivelmente orgulhosos. 

Muito  trabalho  foi para  isso, não  apenas do nosso  lado desta  tabela, 

mas  toda  a  comunidade  tinha  uma  mão  muito  importante  neste 

processo. Então, parabéns a todos. 

  Quatro  desses  sendo  IDN  na  parte  superior  do  ecrã,  e  na  outra  20 

desses  sendo  ASCIIs.  Nós  começamos  no  ano  passado  com  1.930 

aplicações.  Até  o  momento  tivemos  128  dessas  aplicações  originais 

retirar. Quatro deles foram determinados a não ser aprovado, deixando‐

nos com 1.798 aplicativos ativos. 960 desses foram determinados para 

ser elegível para  contratação e  foram  convidados a  contratação até o 

momento.  Você  vai  ver,  na  parte  inferior  algumas  das  razões  para  o 

outro 838 aplicações de não  ter sido convidado para contratação.  Isso 

inclui contenção, consultoria GAC, as objeções abertos, solicitações de 

mudança pendentes, e os últimos aplicativos ainda em avaliação. 

  Recebemos até agora 275 respostas a contratação do 960 convidados. 

Prevemos  que,  como  conselhos  e  objeções  GAC  são  manipulados  e 

liberado  nas  próximas  semanas,  que  estamos  ansiosos  para  mais 

candidatos  que  respondem  aos  convite  contratação  pedidos.  Nós  já 

assinaram  144  contratos.  47  desses  candidatos  passaram  por  testes 

predelegation e 24 delegados. 

  Nas  últimas  semanas,  você  já  viu  este  processamento  ser  publicado. 

Muitas dessas estatísticas  são publicados  semanalmente no microsite. 

Muito  do  nosso  trabalho  ‐  como  fizemos  a  partir  de  março  para 
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avaliação,  grande parte do nosso  trabalho  tem  sido o processamento 

em uma cadência semanal. Então convites semanais para a contratação, 

processo  semanal  para  a  assinatura  do  contrato,  a  transição  para  a 

delegação, et cetera. 

  Eu  espero  que  você  veja  que  esta  tem  sido  uma  melhoria  e  a 

previsibilidade do que o funcionamento é algo que eu acho que estamos 

todos  muito  orgulhosos  e  felizes  em  poder  relatar  em  uma  base 

consistente. 

  Então, ao  invés de  falar em nome de  toda a  sessão de hoje, eu estou 

indo para compartilhar o palco com a minha equipe aqui, como temos 

vindo  a  fazer  nos webinars mensais.  Então  eu  vou  ligar  o microfone 

sobre a Trang Nguyen para lhe dar toda uma atualização sobre o estado 

de avaliação, bem como objeções e resolução de conflitos. 

 

TRANG NGUYEN:   Obrigado,  Christine.  Próximo  slide,  por  favor.  Okay.  E  aqui  está  uma 

atualização sobre a avaliação da aplicação. Apenas uma representação 

visual diferente. Mas é o mesmo tipo de números que você está vendo, 

tal  como  apresentado  em  webinars mensais.  A  primeira  linha  lá  em 

cima  é  depois  de  1930  aplicações  que  foram  submetidos,  até  o 

momento  temos  128  retiradas  e  quatro  aplicações  que  não  são 

aprovados, deixando 1.798 aplicações que têm um status ativo. Destes 

1798  aplicações,  1758  passaram  avaliação  inicial.  38  foram  elegíveis 

para  avaliação  estendida.  E  há  duas  aplicações  que  ainda  estão 

atualmente em avaliação  inicial. E no fundo você pode ver que, dos 38 
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aplicativos que estavam disponíveis para avaliação estendida, temos 11 

que  se  passaram.  Nós  temos  um  que  está  em  um  processo  que 

chamamos  de  extensão  de  avaliação  estendida.  E  então  nós  temos 

quatro  que  estão  no  que  chamamos  de  pós  esclarecimento  revisão 

pergunta. Há 16 aplicativos que estão na  janela de CQ, o que significa 

que  temos  QC  entregue  ao  requerente  e  estamos  aguardando  sua 

resposta. E seis aplicações estão à espera esclarecer questões a serem 

emitidas. A razão para o obstáculo é devido a pendência do pedido de 

mudança. Então, até que essas solicitações de mudança são finalizados, 

as perguntas de esclarecimento não pode ser escrito. E é por  isso que 

essas seis aplicações ainda estão em espera. 

  Próximo  slide,  por  favor.  Este  slide mostra  um  status  no  processo  de 

resolução de oposição, e disputa. Sabe, o que eu queria  ilustrar neste 

slide  é  mostrar  que  tem  havido  um  grande  progresso  na  disputa 

processo ao  longo de  toda a  resolução. Como você pode ver no  topo, 

todas as objeções dos direitos  legais foram finalizados, todos 69 deles, 

bem  como  as  objeções  corda  confusão.  Há  agora  apenas  quatro 

objeções  que  estão  pendentes.  Assim,  a maioria  das  objeções  corda 

confusão foram finalizados. 

  Houve  algum  progresso  nos  interesse  público  e  da  comunidade 

objeções  limitadas.  Aqueles  estão  levando  um  pouco mais  do  que  o 

previsto devido a algum do processamento dos aplicativos por parte do 

TPI.    
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  Você  sabe, o  ICC  tem esse processo que eles  chamaram de  revisão, a 

determinação  post,  o  que  significa  que  o  TPI  é  preciso  algum  tempo 

para  rever  as  determinações  que  são  fornecidos  a  eles  pelos 

palestrantes  especialistas.  Assim,  algumas  das  objeções  ainda  estão 

dentro  desse  processo  de  revisão.  E  esperamos  que  muitas  serão 

finalizados no próximo mês ou dois para publicação. 

  Próximo slide, por favor. 

  Neste  slide  estamos  mostrando  os  dados  em  um  corte  um  pouco 

diferente.  Ele mostra,  das  objeções  que  foram  finalizados,  o  que  os 

resultados são. Como você pode ver, dos 130 objeções, determinações, 

cerca de 86% deles, ou 113 deles são casos em que o requerente tenha 

prevalecido.  Há  92  casos  ainda  estão  em  andamento,  e  41  foram 

encerrados. E a extinção poderia ter sido feito devido a aplicações que 

têm sido retirada ou objeções que  tenham sido retirados ou casos em 

que as partes se instalaram. 

 

CHRISTINE WILLETT:   Obrigado, Trang. Eu vou dar‐lhe uma rápida atualização sobre o status 

do conselho GAC. 

  Saindo das  reuniões de Beijing e Durban,  tivemos esses  comunicados. 

Na  categoria  2  GAC  conselho,  186  aplicativos  ou  61  cordas  foram 

anotados  e  sujeito  ao  GAC  categoria  2  conselho.  Em  agosto,  enviou 

perguntas para essas aplicações, perguntando se eles ainda a  intenção 

de operar ou  se  tinham  a  intenção de operar  como  acesso  exclusivo. 
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139  indicaram que não estariam operando como acesso exclusivo. 35, 

disse que, embora anteriormente  indicaram que seria exclusivo,  já não 

pretende operar de  forma  exclusiva.  11  têm  a  intenção de operar de 

forma exclusiva, e um sem resposta. 

  Então, para ‐ Eu recebi várias perguntas. Eu sei que o serviço ao cliente 

tem  sido  feita  com  freqüência  se  sua  aplicação  foi  referido 

anteriormente  que  iria  operar  de  forma  exclusiva  e  agora  você  não 

pretende operar de forma exclusiva, os candidatos foram  informados  ‐ 

aqueles 35 candidatos foram notificados e informados de que deveriam 

ser a apresentação de um pedido de alteração de aplicação de informar 

ICANN dessa mudança. 

   Assim,  as  aplicações  de  139  que  não  pretendem  atuar  de  forma 

exclusiva que avançaram com e estão convidando para contratação. Há 

uma série de cordas adicionais que foram anotados no conselho GAC. O 

NGPC continua a considerar o parecer do GAC. Algumas semanas atrás, 

o NGPC apresentou uma proposta para o GAC informando‐os sobre um 

plano e uma abordagem para  implementar GAC  categoria 1  conselho. 

Isso foi discutido entre o NGPC eo GAC ontem. A intenção é continuar a 

manter essas discussões esta  semana, mas que é  ‐ que a proposta  foi 

divulgado  publicamente  e  está  disponível  para  o  tratamento  ‐  o 

tratamento  proposto  para  a  categoria  1  GAC  conselho  com  algumas 

revisões das garantias, bem como a cordas para que se aplicariam essas 

salvaguardas revistos. 
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  Detenhamo‐nos, enquanto  a projeção  fica  alterado. Excelente. Vamos 

seguir em  frente? Obrigado. E eu vou agora virar o microfone sobre a 

Steve Chan da equipe  gTLD para  falar  com  você  sobre  a  avaliação de 

prioridade da comunidade e leilões. 

 

STEVE CHAN:   Obrigado, Christine. Eu vou começar com a avaliação de prioridade da 

comunidade ou CPE. Enviamos os dois primeiros convites para elegíveis 

aplicações, creio eu, no dia 9 de outubro. E CPE começou oficialmente 

no dia 24 de outubro. Portanto, há dois aplicativos que estão no meio 

do CPE. 

  Há  também  duas  candidaturas  elegíveis  que  são  convidados  e  ainda 

para  eleger,  mas  eles  estão  convidadas.  Há  28  aplicações  da 

comunidade na disputa que permanecem inelegíveis no momento. Mas, 

como  eles  se  tornam  elegíveis,  estaremos  enviando  convites  em uma 

base semanal daqui para frente. 

  Esperamos  que  o  processo  de  avaliação  para  levar  aproximadamente 

dois a  três meses para ser concluído. E nós vamos estar atualizando o 

status e os  resultados na página da CPE do microsite. E a URL está no 

fundo da página. 

 

ASSIM LELLOES:  1 º de novembro que publicamos as regras do  leilão preliminares para 

revisão. E nós tivemos um webinar no dia 7 de novembro para discutir 
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as regras e outros tópicos para leilões. Meados de Dezembro esperamos 

publicar o acordo  licitante para revisão para a comunidade. E no  início 

de 2014, esperamos que mande os primeiros  convites para  conjuntos 

de contenção elegíveis. 

  E o  início de março 2014  é de quando  estamos direcionando para os 

primeiros  eventos  de  leilões  para  ocorrer.  Temos  um  CPE  em  leilão 

sessão  dedicada  mais  tarde  hoje,  às  05:15,  neste  mesmo  quarto, 

portanto, esperar para ver alguns de vocês então. 

  

CHRISTINE WILLETT:   Obrigado,  Steve. Agora  desde  que  começamos  a  tarde  e  nós  tivemos 

algumas  dificuldades  técnicas,  pedi  a  equipe  para  pegar  o  ritmo  um 

pouco. Então eu vou entregá‐lo para Trang Nguyen para nos dar uma 

atualização sobre a contratação. 

 

TRANG NGUYEN:   Obrigado, Christine. Assim, o progresso  contratante,  como  você  sabe, 

nós  temos  enviado  CIR  convites  a  todos  os  candidatos  através  de 

prioridade 1930 que eram elegíveis.  Isto representa 960 aplicações. do 

960 que eu convidei para contratação, 275 esponderam. 

   Isso representa ainda menos de uma taxa de resposta de 30%. Dos 275 

candidatos  que  responderam  à  contratação  convidar,  enviamos  178 

contratos para fora para assinatura e ter executado desse montante 144 

contratos. 
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  E  este  é  um  slide  que  eu mostrei  no  webinar  do mês  passado.  Ela 

representa o ciclo de contratação semanal que agora estamos operando 

sob.  Então,  todos  os  dias  da  semana  representa  uma  fila  específica 

dentro  do  processo  de  contratação.  Segunda‐feira  é  quando 

processamos  todas  as  respostas  contratantes  que  recebemos  para  a 

semana.  Terças‐feiras  é  quando  nós  mandamos  contratos  para 

assinatura.  E  eu  quero  ter  certeza  de  entender  isso,  porque  nós 

processamos  as  suas  respostas  na  segunda‐feira  não  significa, 

necessariamente,  que  no  dia  seguinte  vamos  estar  enviando  um 

contrato. É só há ciclo de cerca de três a quatro semanas em tudo isso. 

Mas, normalmente,  se  você está  falando de  cinco dias da  semana, às 

terças‐feiras é quando normalmente enviar  contratos para assinatura. 

Quarta‐feira  é  quando  nós mandamos  convites  para  a  contratação.  E 

quinta‐feira é quando ICANN executa contratos de registro. E sexta‐feira 

é  tipicamente  quando  postamos  contratos  de  registro  executados.  E, 

em cada uma dessas filas, nós embaralhar a fila e, basicamente, passar 

números de prioridade em termos de, você sabe, o envio de convites e / 

ou contratos de registro ou execução de contratos de registro. 

  Por  isso,  estamos  honrando  ‐  continuando  a  honrar  a  prioridade 

número à medida que tratam os pedidos de contratação. 

 

CHRISTINE WILLETT:   Obrigado, Trang. Entregá‐la a Russ. 
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RUSS WEINSTEIN:   Bom dia a  todos. Vou  falar  sobre os  testes predelegation ea  transição 

para processo predelegation. 

  Então  próxima.  Então,  graças  a  enormes  esforços  da  equipe  de 

contratação  ao  longo  dos  últimas  semanas  para  pôr  em  marcha  os 

contratos, o gasoduto para PDT encheu ‐se muito bem. Você pode ver, 

temos  36  candidatos  convidados  a  PDT.  Aqueles  estão  sendo 

convidadas às sextas‐feiras,  logo após saírem da contratação. Estamos 

fazendo a nossa programação às terças‐feiras. e assim todo mundo está 

ficando  ‐ todos os que responderam ao seu convite de sexta‐feira está 

sendo  programada  às  terças‐feiras.  Temos  42  aplicações  no  processo 

PDT agora. 20 deles estão a partir de hoje. E nós  temos publicado 47 

resultados PDT. 

  Até  agora,  todos  eles  passaram,  o  que  tem  sido  excepcional.  Nem 

sempre  tem  sido  fácil  para  chegar  a  todos  para  passar. Mas  dot  SE, 

nosso  provedor  PDT,  tem  vindo  a  trabalhar  diligentemente  com  os 

contratos  PDT  para  evitar  quaisquer  problemas  que  possam  estar 

impedindo  a  passagem  e  recebendo  aqueles  esclarecido  quando 

possível.  E,  até  agora  todas  as  questões  têm  sido  capazes  de  ser 

resolvido no dois, às vezes três semanas período de tempo. Mas quase 

todas as nomeações estão terminando dentro de duas semanas, que eu 

acho que vai ser uma boa notícia. 

  Continuamos  a  ajustar  o  ciclo  operacional  para  PDT  para  tentar 

continuar a melhorar e reforçar a duração processo da melhor maneira 

possível. Nós  criamos  algo  que  estamos  chamando  de  fast  track,  que 
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permite que os candidatos que têm provedores de serviços de registro 

que passaram PDT já para novas aplicações a entrada, eles são capazes 

de começar PDT  imediatamente. Ao  invés de  ter a  semana e meio de 

entrada de dados, que estão  fazendo a entrada de dados em dois ou 

três dias, rizado permitindo a cortar mais uma semana fora do processo. 

  E em dezembro nós antecipamos que vamos fazer um par de alterações 

às  instruções  de  teste  e  ouvimos  o  feedback  e  estamos  trabalhando 

muito  duro  para  ter  certeza  de  que  nenhuma  alteração  será  ser 

necessária. Haverá  itens opcionais, haverá esclarecimentos em muitos 

casos, de tal forma que aqueles que já passaram PDT não terá que fazer 

qualquer  coisa  diferente  na  próxima  vez  que  tiver  um  aplicativo 

passando por PDT, mas vai ser mais esclarecimentos para tentar evitar 

problemas  que  estamos  identificando  e  fazendo  perguntas  de 

acompanhamento no processo PDT diante. Seguinte. 

  Na transição para a delegação, o processo que temos colocado para fora 

é que há três requisitos de elegibilidade. Não está passando, testes pré‐ 

delegação, não está recebendo e ser elegível para o caminho alternativo 

para a delegação, e não há a conclusão de integração de registro, passo 

1. Uma vez que esses três  itens de elegibilidade são resolvidos, vamos 

emitir um pedido de um ponto de delegação de contato e, em seguida, 

emitir um token de delegação a esse ponto delegação de contato para 

que eles possam começar o processo de delegação no sistema RZM. E 

até  agora  você  pode  ver  as  estatísticas. Nove  ainda  estão  pendentes 

que  a  elegibilidade,  quatro  estão  atualmente  no  processo,  que  já 
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transferiu 10 fichas que estão lá fora, e 24 foram delegadas. Com isso eu 

vou passá‐lo sobre a Krista Papac para falar com registro de integração. 

 

KRISTA PAPAC:   Obrigado, Russ. Sejam bem‐vindos. Então, de integração de registro é o 

processo que nós temos que ajudar os registros de apoio e orientá‐los 

para realmente tornar‐se ‐ interagindo com a ICANN e ajudá‐los durante 

a  fase de  start‐up  como eles estão procedendo para delegação e, em 

seguida, pós  ‐  implementação dos  seus processos e  requisitos de pós‐ 

delegação. Há três etapas para registro de integração. Desculpe, apenas 

para  fazer backup de um, um passo, o processo de  integração começa 

logo  depois  de  assinar  seu  contrato  de  registro,  ou  uma  vez  que  é 

totalmente  executado,  e  funciona  em  paralelo  com  o  pré‐  delegação 

delegação processo de teste e reivindicações nascente. Passo 1 é que há 

duas partes para  isso. Não há  ‐  é uma  coleção de  informações passo 

onde  coletamos  informações de  contato. Até este ponto  você  só  ‐  só 

temos informações de contato para o aplicativo, mas não ‐ informações 

de contato não muito para o que é agora um contratado ou operador 

de registro. 

  A  segunda  parte  da  etapa  1  está  correto  ‐  credenciamento  e  apoio 

operacional. Assim,  coletamos  as  informações  que  precisamos  para  o 

operador  de  registro  para  implementar  os  vários  sistemas  que  eles 

precisam  para  ter  de  informar  a  ICANN  que  tipo  de  inscrições  ‐  você 

sabe,  quantos  registros  que  eles  têm,  bem  como  alguns  dos  outros 

processos como o sistema de dados da zona central e tal. 
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  A  conclusão  da  etapa  1  é  um  fator  decisivo  para  a  transição  para  a 

delegação ou para  receber o  token  IANA. Então,  como eu disse, ele é 

executado em paralelo ao PDT para que você tenha um bom pedaço de 

tempo para se que concluído, mas você deve completar a etapa 1, a fim 

de obter o seu token de delegação. 

   Passo 2 começa por delegação, e é aí que nós realmente usar os dados 

coletados  na  segunda  parte  da  etapa  1  para  estabelecer  as  infra‐

estruturas de  serviço para os  registros. Então é aí que nós usamos os 

tokens para configurar a URS para você, o acesso a arquivos de zona, a 

interface de relatórios de registro e assim por diante. Há uma sessão na 

quarta‐feira de manhã que nós vamos falar mais detalhadamente ‐ Tran 

mencionou  em  sua  apresentação  ‐  nós  vamos  entrar  em muito mais 

detalhes  sobre  contratação  e  de  integração,  assim  você  vai  ter  um 

monte de melhores  informações ou  informações mais  robusto quarta‐

feira. 

  A  terceira etapa acontece  ‐ pode acontecer  já em delegação. E  isto é 

realmente onde você notificar  ICANN de suas datas de nascer e afirma 

datas,  e  se  você  tiver  períodos  de  registo  limitado,  essas  datas,  e  há 

uma  interação  lá  que  ocorre  antes  de  sua  partida  nascer  do  sol.  E, 

novamente,  que  será  coberta  no  ‐  mais  detalhes  na  sessão  de 

integração. Então é isso. Obrigado. Vou entregá‐lo para Francisco. 

 

FRANCISCO ARIAS:   Obrigado,  Krista.  Vou  falar  sobre  alguns  dos mecanismos  que  temos 

para  apoiar  as  operações,  as  operações  continuadas  de  novos  TLDs. 
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Próximo slide, por favor. Primeiro um, temos um mecanismo chamado 

de  emergência  Back‐End  Operador  de  Registro  ou  EBERO  como 

gostamos  de  chamá‐lo.  É  um  mecanismo  que  permitirá  continuar  a 

operação de um novo TLD, caso haja alguma  falha no  ‐ uma das cinco 

funções  críticas  do  registro. As  funções  críticas  do  registro,  conforme 

definido no Contrato de Registro  são DNS, DNSSEC, WHOIS, EPP e de 

custódia de dados. Nós temos dois fornecedores já contratados, CNNIC 

e Core. Estamos em negociações com mais dois, e alguns destaques do 

processo de DNS ea exigência de que  ‐ a exigência de nível de serviço 

que temos é ter servidores de DNS e DNSSEC restaurado em oito horas. 

Isto é muito rápido registrado hora de DNS em caso de falha eo tempo 

total  para  recuperar  todas  as  funções  críticas  é  estimada  para  ser  da 

ordem  de  150  horas,  para  apenas  alguns  dias.  Portanto,  este  são  os 

destaques em termos de EBERO. 

  Próximo slide, por favor. Custódia de Dados. Portanto, a fim de ter a ‐ a 

fim  de  permitir  a  EBERO  para  o  trabalho,  precisamos  ter  esse 

mecanismo,  que  é  chamado  de  custódia  de  dados.  Este  é  um 

mecanismo pelo qual os registros e registradores informações depósito, 

cadastre‐se  essa  informação  com  um  terceiro  chamado  o  agente  de 

custódia de dados. Estes agentes de custódia de dados  são aprovados 

pela ICANN no caso dos novos TLDs. 

  Os registros de depositar as informações em um formato padrão, e eles 

são  definidos  por  dois  projectos  que  são  ‐  que  estão  sendo 

desenvolvidas  e que  estão  em  fase  final de desenvolvimento.  E  esses 

agentes  judiciais  nos  registos  fornecer  notificações  diárias  ao  ICANN 
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sobre os relatórios que eles ‐ os depósitos que eles fazem. e em caso de 

‐  ou  necessidade  no  caso  de  haver  uma  emergência  em  um  TLD, 

podemos  solicitar  a  liberação  de  dados  para  o  EBERO  para  que  a 

operação  desse  TLD  afetada  pode  ser  continuado  com mínimo  afetar 

nos  inscritos. E,  finalmente, há também mecanismo para  liberar dados 

para ICANN para fins de auditoria. E a partir de maio deste ano, temos 

dois agentes de  custódia de dados  já aprovados e  temos mais quatro 

que estão em processo de aprovação.  

  E como eu mencionei antes, há duas correntes de ar interno, você tem 

os  links  lá.   Eles estão em  fase  final,  são bastante estáveis, e estamos 

planejando  ir  para  o  estado  RFC  do  IETF  após  a  implantação  inicial 

depois vemos que tudo parece bem e não há necessidade de ajuste. E o 

outro  mecanismo  que  temos  para  garantir  a  continuidade  do 

funcionamento do novo TLD é o sistema de monitoramento de acordo 

de nível de serviço. Este é o sistema que monitora o desempenho ‐ Sinto 

muito, próximo slide. Sim, esse mesmo. E este sistema monitoriza a ‐ os 

serviços  prestados  pela  secretaria.  Isso  é  quatro  das  cinco  funções 

críticas, DNS, DNSSEC, EPP e WHOIS. O objetivo deste sistema é garantir 

que há conformidade com o acordo de nível de serviço que é definido 

no Contrato de Registro. Isso é especificação 10 para novos TLDs. E nós 

temos o sistema em que a primeira fase do sistema de trabalho a partir 

de outubro deste ano, está atualmente monitorando o DNS, DNSSEC, e 

WHOIS para os registros que os TLDs têm ‐ que tenham sido delegadas. 

Temos  a  próxima  fase  planejada  para  no  próximo  mês,  em  que 

pretendemos  incorporar  suporte  para  EPP  e  suporte  completo  para 

WHOIS e DNS. A plataforma está sendo desenvolvido por uma empresa 
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e temos as notas da rede nas diferentes regiões da ICANN e 38 notas. Eu 

acho  que  ele  já  está  40  a  partir  de  hoje,  e  nós  temos  dois  locais  de 

processamento central. Próximo slide, por favor. 

  Este  é  apenas  um  retrato  de  como  o  sistema  é  desenvolvido.  Temos 

vários adereços e eles injetam os dados para o ‐ para locais centrais que 

processam os dados recebidos dos nós prop e gerar alertas e relatórios 

em que são necessários. Temos um NOC que é assinado por 24, ou devo 

dizer que estamos no processo de  construção de  todo o processo em 

torno da NOC e nos permitirá  responder a emergências, em qualquer 

hora do dia. Próximo slide, por favor. 

  E,  finalmente,  temos  a  interface  de  relatórios  de  registro.  Este  é  um 

sistema que permite a  ‐ tanto os registros e os agentes de custódia de 

dados para  informar quando eles fazem depósitos, quando os registros           

fazer depósitos, então temos notificações deste e assim podemos saber 

que tudo está de acordo com a ‐ para a exigência de registros. 

  E  ele  também  permite  que  os  registros  para  enviar  seus  relatórios 

mensais  para  ele.  Isto  é  ‐  os  relatórios  para  as  transações  que  são 

utilizados para a construção dos registros e registradores e também das 

funções de  atividade  denunciar  que  existe  ‐ que  contém  informações 

sobre os ‐ alguns indicadores operacionais de registros. Obrigado. 

  

CHRISTINE WILLETT:   Obrigado,  Francisco.  Karen,  se  você  dar‐nos  uma  atualização  sobre 

marca câmara de compensação. 
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KAREN LENTZ:   Obrigado,  Christine.  Então  eu  vou  dar  uma  atualização  de  alto  nível 

aqui.  Temos  um  par  de  outras  sessões  durante  a  semana  para mais 

detalhes. Próximo slide, por  favor. Portanto, temos agora a câmara de 

compensação marca totalmente no lugar. No ‐ Em termos de serviço de 

verificação, este foi lançado em março, por isso tem sido ativa por cerca 

de  seis  meses.  Os  detentores  de  direitos  podem  apresentar  marcas 

registradas, marcas  registradas protegidas por  lei ou  tratado e marcas 

validado pelo tribunal para verificação pela Câmara. E além disso, até 50 

etiquetas podem ser associados, uma vez que um registro é verificada, 

associado a essa marca, com base em uma UDRP ou decisão  judicial. E 

uma vez que a validação acontece, esses rótulos se tornam sujeitas ao 

processo de reivindicações. Na parte inferior há um pouco menos de 17 

mil registros na Câmara atualmente, o que representa 99  jurisdições, e 

os  procedimentos  para  a  apresentação  de  decisões  de  associação  de 

etiquetas  adicionais  está  disponível  há  algumas  semanas  e  até  agora 

tem havido 76 dessas decisões apresentadas. Próximo slide.  

  Em termos de serviços de nascer e reivindicações, esses também foram 

lançados a partir de agosto e setembro. Nós temos a ‐ um número dos 

usuários,  registro  e  registrador  usuários,  que  acessam  o  ambiente  de 

teste, completando que e desenvolver os seus sistemas. Temos também 

o  ‐ o processo para certificação de teste para registros e registradores. 

Você  vê  na  parte  inferior  há  o  número  de  usuários,  e  nós  temos  um 

número agora que passaram com sucesso os testes e pode passar para 

as próximas fases. 
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  Finalmente, temos o que chamamos de TLD informações start‐up. Esta é 

a fase em que estamos agora.  Isso  inclui a apresentação, uma vez que 

um  TLD  está  pronto  para  começar,  para  agendar  o  seu  nascer  eo 

período de reclamações, a informação é dada em um aviso que inclui as 

datas  para  o  nascer  do  sol  e  afirma  períodos  e  outros  períodos 

adicionais, em particular as políticas completas para o nascer do sol TLD 

e  uma  indicação  de  que  a  certificação  ‐  técnico  de  certificação  foi 

entregue. Atualmente nós temos ‐ nós recebeu oito notificações de TLD 

informações  start‐up.  Nós  temos  um  período  de  carência  em 

andamento agora, e mais cinco que estão programadas. Você pode ver 

essa  informação no  link na parte  inferior.  Isso  já  foi publicado. Temos 

vindo  a  desenvolver  por um  tempo  o  que  chamamos  de  ‐  o que  nos 

referimos  como  o  portal  do  nascer  do  sol  que  irá  incluir  algumas 

funcionalidades avançadas e de informação em termos de todos os TLDs 

que estão iniciando ‐se nesse ínterim, você pode encontrar tudo isso no 

link na tela. Obrigado. 

  

CHRISTINE WILLETT:   Obrigado,  Karen.  Agora,  para  Krista,  para  falar  sobre  a  proteção  dos 

direitos e Pós‐ Delegação de Resolução de Litígios. 

 

KRISTA PAPAC:   Obrigado,  Christine.  Então,  essas  são  as  atualizações  sobre  os 

procedimentos para resolução de disputas após a delegação. Assim, as 

alterações desde a última reunião da  ICANN em Durban são de que as 

restrições de registro, processo de resolução de disputas, as regras para 



BUENOS AIRES ‐ novos gTLDs Programa de Atualização   PT 

 

 

Page 19 of 38 

   

isso, as regras da ICANN foram publicadas no dia 15 de outubro. Há um 

provedor  ‐  esta  parte  não  é  uma  atualização, mas  apenas  como  um 

lembrete ‐ não há um provedor para esse procedimento, que é o fórum 

ou  o  Fórum  Nacional  de  Arbitragem.  Trademark  Pós‐  Delegação  de 

Resolução de Disputas Processo, ou TM‐ PDDRP,  tem  três provedores 

que  são  FORUM,  ADNDRC,  ou  o  nome  de  domínio  asiático  Dispute 

Resolution Center, ea OMPI. Essas regras também foram publicadas em 

15 de outubro. 

  Finalmente, os  compromissos de  interesse público ou o DRP PIC, que 

acaba de concluir os segundo processo comentário público. Ele fechou 

em 23:59 UTC do dia 14 de novembro. Estamos trabalhando no resumo 

e análise dos comentários PIC DRP que recebemos e temos a  intenção 

de  publicar  aqueles  ‐  temos  o  objetivo  de  publicá‐los  na  próxima 

semana. É um pouco  ‐ o  slide é um pouco  fora em dizer que  temos a 

intenção de publicar o PIC DRP final. Nós ainda estamos olhando através 

dos  comentários  públicos  e  nós  não  chegamos  ao  ponto  em  que 

podemos  fazer  essa  determinação  ainda.  Mas  se  os  comentários 

públicos  são  em  grande  parte  em  linha  com  o  que  foi  publicado  e  ‐ 

poderíamos potencialmente postá‐lo  tão  cedo, mas  ainda  imaginando 

que parte de fora. 

  E  os  próximos  passos  são  publicará  o  resumo  e  análise,  se  é  que 

podemos  publicar  um  DRP  PIC  final,  então  estaríamos  a  emissão  de 

pedidos de manifestação de interesse para o painel de especialistas que 

está descrito na atual versão do PIC DRP. E depois, é claro, continuar a 

selecionar os membros do painel. 
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  Apenas  um  ‐  par  de  itens  informativos.  Eu  sei  que  Karen  também 

mencionou que temos uma sessão mecanismo de proteção dos direitos 

mais  tarde  hoje,  onde  falamos  sobre  as  proteções  diferentes  direitos 

que  estão  disponíveis  para  os  usuários,  usuários  da  Internet,  e, 

adicionalmente,  nós  temos  um  estande  para  fora  perto  da  área  do 

estande.  É  ‐  eu  acho  que  é  em  frente  ao  ‐  a  cabine  de  boas‐vindas 

ICANN onde  estamos demos o  sistema URS.  Estamos  também demos 

um par de outros sistemas, os CCDS e os sistemas de Aros, mas não há 

um  cronograma  publicado  então  para  aqueles  de  vocês  que  estão 

interessados em ver uma demonstração do URS ou qualquer um desses 

outros sistemas, por favor, parar com a cabine. Obrigado. 

 

CHRISTINE WILLETT:   Obrigado, Krista. Francisco. 

  

FRANCISCO ARIAS:   Obrigado,  Christine.  Esqueci‐me  para  a  outra  parte  do  ‐  da  minha 

apresentação,  há  uma  sessão  sobre  as  operações  continuadas  dos 

novos TLDs na quinta‐feira, às 11:00, se você estiver interessado em ter 

mais detalhes sobre este assunto que eu falei antes. 

  Colisão, próximo slide Nome por favor. Há mais ‐ sessão mais detalhada 

mais tarde hoje nesta sala às 3:00 horas, se você estiver interessado em 

mais detalhes. Os destaques que eu vou falar agora é que nós temos um 

plano,  o  nome  de  colisão  plano  de  gestão  ocorrência.  Houve  uma 

atualização aprovado pela nova comissão TLD do conselho da ICANN em 
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7  de  outubro.  Esse  plano  descreve  a  diferença  de  que  a  equipe  da 

ICANN precisa tomar e os novos registros de TLDs tem que tomar, a fim 

de mitigar os riscos em relação a colisão de nomes. 

  Em  16  de  outubro,  publicou  o  plano  de  implementação  para  que  e 

resolução, e no dia 1 de Novembro, contratou um contratante principal 

para ajudar a desenvolver o ‐ um dos elementos‐chave da ‐ o plano que 

é  o  desenvolvimento  do  que  é  chamado  nome  de  colisão  ocorrência 

estrutura de gerenciamento. A idéia é que este quadro irá identificar os 

parâmetros necessários para avaliar a probabilidade ea  severidade de 

impacto  da  colisão  de  nomes  e  especificar  as medidas  de mitigação 

correspondentes que precisam  ser aplicadas pelos  registros de acordo 

com  as  diferentes  categorias  de  colisões  de  nomes  que  têm  de  ser 

identificados. E nós também publicou o resultado ‐ o que é chamado a 

delegação padrão alternativo. Esta é uma espécie de via rápida para o 

mecanismo pelo qual uma delegação novos blocos TLD um conjunto de 

nomes de domínio de segundo nível que foram identificados no negócio 

e  outros  conjuntos  de  dados  relevantes  disponíveis. Aqueles menos  ‐ 

ontem  foi  concluída  a  publicação  dos  relatórios  para  todos  os  novos 

TLDs que foram encontrados elegíveis para esse mecanismo. Alguns não 

foram  encontrados  elegíveis  e  não  há mais  detalhes  sobre  isso mais 

tarde hoje. Obrigado. 

 

CHRISTINE WILLETT:   Obrigado,  Francisco.  Obrigado,  pessoal.  Então,  nós  estamos  quase 

terminando aqui. Eu só vou para projetar uma  linha do tempo aqui. Eu 
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mostrei  outras  linhas  de  tempo  de  caminho  primeiros.  Este  não  é 

exatamente um cronograma mais antigo caminho. É uma espécie de um 

cronograma  antecipado  para  novas  operações  de  gTLDs.  Então,  à 

medida que continuamos a executar contratos de registro, este é o tipo 

de  linha  de  tempo  que  você  pode  antecipar  entre  o  convite  à 

contratação  e  ao  final  do  primeiro  nascer  do  sol,  a  60  ‐  período  de 

carência  dia.  Se  isso  é  onde  começa  operações,  ou  outras  fases  de 

lançamento  começar.  Portanto,  esta  é  apenas  geral  ‐  uma  linha  do 

tempo  geral  antecipou  que  estamos  perguntado  sobre  freqüência. 

Outros ‐ seu TLD podem ser diferentes. Então, com isso ‐ é quase 11:30 

h. Eu  tenho dito que  temos um  tempo extra na sala, por  isso estamos 

indo para ir para o Q & A parte da sessão. Obrigado. Nicole. Nós temos 

mais sessões chegando o resto da semana  listados aqui na tela. Então, 

nós vamos  tomar as perguntas durante o  tempo que pudermos nesta 

sala. 

  Obrigado. Olá, Amadeu. 

 

AMADEU ABRIL ABRIL:  É o microfone indo? Será que funciona? Bom dia a todos da equipe aqui 

e todo mundo. Eu só quero trazer boas notícias para as pessoas na sala. 

É  possível  passar  todos  os  passos  que  foram  explicadas.  Estamos 

vivendo a prova disso. Ainda estamos vivos aqui. Encontramos  tempo 

para passar o especialista ‐ 
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>>   Amadeu, o microfone. 

 

AMADEU ABRIL ABRIL:   Ah. Então, eu tinha ‐ no processo, eu acho que existem algumas coisas 

que  ainda  estão  desaparecidas,  pensamos,  e  algumas  coisas  que 

descobrimos  que  nós  não  pensamos  sobre  isso,  provavelmente,  que 

estaria interessado em incorporar. 

  Uma parte da coisa que falta, por exemplo, estão algumas informações 

a respeito dos termos da Clearing de marcas e condições para a fixação 

de preços para o serviço de reclamações. Talvez tenha me escapou, mas 

acho  que  isso  ainda  não  é  comunicada  aos  registros.  E  algo  que 

descobrimos que seria interessante que você incorporou no processo de 

inicialização  é  a  informação  que  temos  visto  informações  de 

inicialização  para  TLDs  que  nem  sequer  têm  uma  taxa  de  erro  para 

registradores disponíveis. E nós  temos  visto até mesmo nascer do  sol 

começar com nenhuma tarifa disponível de erro, o que significa que não 

há  registro  de  credenciados,  o  que  significa  que  não  há  registro  de 

poder participar. E, na verdade, eu não acho que, em casos concretos, 

isto é um grande problema, porque eles planejam um nascer do sol que 

está além do estritamente necessário. Então, provavelmente isso vai ser 

resolvido  antes  de  estarmos  na  zona  de  viagem. Mas  no  futuro  isso 

pode  acontecer.  E o que  é o ponto de  ter  todas  essas  informações  e 

todos esses 30 dias obrigatórios, se ninguém pode aplicar para que ele 

não  funciona  como  um  nascer  do  sol?  Então  eu  vou  sugerir  que 

provavelmente  nós  considere  pedir  se  existe  um  ambiente  de  teste 
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disponíveis e onde? E onde está a taxa de erro? Eu não estou dizendo 

que a ICANN precisa aprovar a taxa de erro, porque você decidiu não o 

fazer. Mas por  favor, verifique  se ele está disponível em algum  lugar. 

Obrigado. 

 

CHRISTINE WILLETT:   Obrigado, Amadeu.  Então, na  sua primeira pergunta  sobre  as  taxas  e 

termos  e  condições  para  a  câmara  de  compensação  de  marca,  eu 

acredito  que  você  estava  perguntando  sobre  o  processo  de 

reivindicações,  especificamente. Assim,  a  informação  sobre  a  taxa  faz 

parte do  contrato de  registro. Há uma  inicialização  taxa  inicial,  e,  em 

seguida, há uma  taxa de  transação,  tanto durante o nascer do  sol eo 

período de  reclamações por  inscrição. Mas  eu  ‐  eu  acompanhamento 

para ver o que  ‐  se houver mais clareza ou detalhe que nós podemos 

fornecer em torno disso. 

  E  eu  não  tenho  certeza  de  que  nós  entendemos  a  segunda  pergunta 

sobre os registradores. Você poderia talvez reafirmar que? Obrigado. 

 

AMADEU ABRIL ABRIL:   Só para esclarecer, na primeira parte, que é a taxa de transação para os 

serviços de  reclamações, o  conceito,  eu  acho,  é o  áximo que poderia 

ser, mas não a um real que será cobrada, tanto quanto eu me lembro. 

  Na  segunda  é  que,  quando  você  se  comunica  as  informações  de 

inicialização com a data em que ele vai começar, o que aconteceu  ‐ o 
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que aconteceu agora é que vemos que os nascer do sol começa e não 

requerente  é  capaz  de  aplicar  porque  não  é  único  registrador  com  o 

TLD, porque a  taxa de erro, o contrato de  registro /  registradores não 

está disponível. Portanto, é um processo vazio. E eu não acho que nós 

queremos  ter  todo  este  procedimento  e  todas  essas  informações  em 

geral  apenas  para  ter,  você  sabe,  amanheceres  vazias.  Eu  não  vejo  ‐ 

repito.  Eu  não  acho  que  o  que  aconteceu  neste  caso  concreto  é 

problema  concreto.  Porque,  como  eu  disse, mais  do  que  o mínimo. 

Então, provavelmente será resolvido no momento em que atingirmos os 

30  dias  mínimos.  Mas  pode  acontecer  no  futuro  que  alguém  se 

comunica,  bem,  este  é  o meu  nascer  do  sol  30  dias, mas  ninguém  é 

capaz de aplicar porque não registrar é capaz de enviar as informações, 

porque,  por  exemplo,  o  registrador  ‐  desculpe,  registro,  registro  de 

acordo não está disponível. Ok? 

 

CHRISTINE WILLETT:   Yep. Eu entendo. Obrigado pelo esclarecimento. 

 

T.H. NGUYEN:   Oi. Manhã. Estou T.H. de Artimas Internet, requerente de ponto seguro. 

Ontem, o GAC pediu ao NGPC  se, um, o questionário que  foi enviado 

sobre a categoria 2 foi enviado apenas para os  listados na categoria 2, 

ou dois, se ele foi enviado para um público mais amplo, todos. O NGPC 

respondeu " todos". 
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  Esta manhã, se eu  ler slides de Christine corretamente, parece que  foi 

apenas o grupo listado na categoria 2. Pergunta: Uma, que é ele, e dois, 

se  há  inconsistência  entre  a  equipe  e NGPC,  isso  indica  que  talvez  a 

categoria 2 vai ser expandida para abranger todos? Obrigado. 

CHRISTINE WILLETT:   Então  o  ‐  Eu  acho  que  talvez  houvesse  um  desentendimento  ontem. 

Mas  o  NGPC  compreende  claramente  que  todos  os  candidatos 

nomeados  que  se  candidataram  para  uma  seqüência  nomeada  na 

categoria dois conselhos foram contatados e consultados sobre os seus 

planos. Assim, quando eles  responderam "  todos os candidatos  ", que 

significavam  todos  os  candidatos  nomeados  para  os  186  candidatos. 

Então, eu acho que é, talvez, a desconexão língua que tivemos ontem. 

  Não tenho conhecimento de qualquer intenção de expandir o escopo de 

categoria 2 conselho. Mas isso seria, na verdade, até o GAC. Obrigado. 

 

ANDREW MERRIAM:   Bom  dia.  Andrew  Merriam,  Nível  superior  de  Design.  Obrigado, 

Christine  e  equipe.  Trang,  eu  acredito  que  você  disse  que  havia  38 

objeções da comunidade que foram acabados. Eu só queria esclarecer. 

Porque,  no  site  do  ICC,  há  apenas  cerca  de  12  postado,  por  isso  eu 

queria saber se você poderia esclarecer essa discrepância para nós. 
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TRANG NGUYEN:   Nicole, posso pedir‐lhe para puxar para cima o objeções slide, por favor. 

Isso é bom. Apenas duas  lâminas para  cima. Duas  lâminas para  cima. 

Certo. 

  Portanto,  há  ‐  há  36  objeções  da  comunidade  que  tenham  sido 

concluídas. Se eles não estão todos postados no site do CIRD, vamos dar 

uma  olhada.  Mas  tudo  o  que  deveria  ter  sido  site  ICC  ‐  as  minhas 

desculpas  ‐  vamos  dar  uma  olhada.  Eles  foram  publicadas  logo  após 

todas as determinações saiu para as partes. 

 

ANDREW MERRIAM:   Obrigado. 

 

JANNIK SKOU:   Jannik  Skou  de  Thomsen  Trampedach.  Eu  tenho  uma  pergunta  para 

você,  Krista. Nós  temos  um  número  de  clientes  que  solicitaram  uma 

exceção para o código de conduta. E agora você enviou o contrato de 

registro para eles assinarem. Mas é muito difícil para essas marcas de 

pontos para assinar o contrato de registro, sem a isenção do código de 

conduta. Quando podemos esperar que  se clareza  sobre  isso, e existe 

um processo para isso? 

 

CHRISTINE WILLETT:   Claro. Obrigado pela pergunta. Assim código de pedidos de  isenção de 

conduta, não há ‐ que pode ser assinado a qualquer momento depois de 

ter sido convidado a contratação. Portanto, há duas opções lá. Há várias 



BUENOS AIRES ‐ novos gTLDs Programa de Atualização   PT 

 

 

Page 28 of 38 

   

peças para a sua pergunta. Então, eu vou tipo de levá‐lo através da coisa 

toda, se está tudo bem. 

  Então você  tem duas  ‐ alguém  interessado em  solicitar a  isenção  tem 

duas opções: Eles podem solicitar a isenção a qualquer momento depois 

de terem sido convidados a contratação. Vamos rever isso e voltar para 

você. Você pode esperar para executar o seu contrato de registro para a 

decisão  sobre  a  isenção.  Ou  você  pode  executar  o  seu  contrato  de 

registro sem saber se sua isenção seria aprovado ou não. 

  As  pessoas  têm  diferentes  objetivos  e  motivações  e  modelos  de 

negócios.  Então,  de  qualquer  dessas  opções  estão  disponíveis.  Então 

esse é o geral, você sabe, uma espécie de sincronismo dele. No que diz 

respeito  ao  código  de  pedidos  de  isenção  de  conduta,  nós  receber 

esses.  Nós  revê‐los,  e  nós  entraremos  em  contato  com  você.  Você 

receberá explícita ‐ uma comunicação explícita da ICANN indicando se a 

isenção  foi  aprovado  ou  não.  E,  se  for  aprovado,  você  receberá  um 

pedaço de papel ou um documento, se você, que diz que ele é aprovado 

para que fique bem claro que ele foi aprovado. 

  Nós apenas recentemente se postar o processo. É como se tudo o resto. 

Os primeiros demorar um pouco mais para passar. Estamos trabalhando 

ativamente  sobre  eles  com  o  objetivo  de  fazê‐los  de  volta  para  as 

pessoas o mais rápido possível. 

  Então eu percebo que você está procurando uma data muito explícito 

para agora. É ‐ não posso nem falar muito sobre aplicações específicas, 
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neste  ponto,  porque  não  seria  apropriado. Mas  estamos  ativamente 

processá‐los. 

 

JANNIK SKOU:   Temos muitos que estão ansiosos para assinar, mas eles não podem. 

  

CHRISTINE WILLETT:   Entendido. Nós apreciamos isso, e nós vamos ‐ 

 

JEFF ECKHAUS:   Oi,  é  Jeff  Eckhaus  aqui.  Pergunta  rápida  ‐  eu  acho  que  talvez  uma 

pergunta  esclarecedora  sobre  a  exceção,  especialmente  sobre  as 

objeções da comunidade. Por causa do período de tempo, eu acredito 

que nós estamos ‐ você sabe, já que nós pagamos os grandes taxas, que 

era  em  algum  momento  de  junho.  Você  tinha  dito  que,  após  a 

determinação,  houve  um  processo  adicional,  eu  acho  que  você  tinha 

dito. Você sabe, porque algumas das determinações  foram  feitas, mas 

ainda há um processo adicional. Talvez eu ouvido mal. Mas você poderia 

definir ou explicar  isso ou eu acho que o momento é? Porque parece 

que tem sido desde junho que temos prestado todas as informações. E 

é  agora  quase  dezembro,  que  nós  não  recebemos  algumas  das 

determinações, especialmente para as objeções da comunidade. 

  Assim,  você  pode  explicar  que,  ou  você  pode  explicar  o  que  esse 

processo  é?  Ou  talvez  eu  ouvido  mal  e  não  há  nenhum  processo 

adicional, que eles ainda estão fazendo suas determinações? 
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CHRISTINE WILLETT:   Obrigado, Jeff. Assim, o processo que o TPI passa após a análise  inicial 

da  objeção,  os  controlos  de  admissibilidade,  os  controlos 

administrativos, eles têm que definir o painel de especialistas,  impanel 

os especialistas, atribuir os casos a eles. Como entendemos ele, houve 

um  conjunto de  vários atrasos. Os especialistas  foram  adiadas  si. Nós 

entender houve alguns especialistas que  têm se  recusado e diferentes 

palestrantes  tiveram  que  ser  impaneled.  Então,  houve  atrasos 

específicos. Houve também porque tanto o opôs ‐ a um candidato ou o 

opositor pediu uma suspensão ou continuidade ao caso devido à geral, 

sendo sujeito a parecer do GAC ou algum outro motivo. 

  Mas o processo adicional que eu mencionei algumas vezes agora é que 

o  TPI  tem um processo de  revisão. Após os palestrantes  especialistas 

fazem  a  sua  determinação,  da  entrega  da  respectiva  documentação 

para o TPI. Eles passam por um processo de  revisão que a papelada e 

revisão  e  finalização  que  a  determinação  especialista.  É  parte  do 

processamento do  ICC padrão. Nos  foi dito que que varia entre 4 a 8 

semanas. No entanto,  informalmente, quando eu estava dentro GNSO 

ontem  e  nos  salões  aqui  hoje,  me  disseram  alguns  dos  que  estão 

tomando muito mais  tempo  do  que  oito  semanas.  Então,  nós  vamos 

estar  trabalhando  com  o  TPI.  Nós  nos  encontramos  com  eles 

regularmente para entender o que são esses atrasos. 
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JEFF ECKHAUS:   Okay.  Apenas  a  preocupação  que  tenho  é  que,  se  não  houver  um 

processo adicional após a determinação de especialistas, que  todas as 

partes envolvidas sabem o que é processo adicional. Porque eu não sei 

o que está definido em seu site ou se é claro ou o que acontece. Eu não 

quero que alguém tem, você sabe, dizendo: ei, não temos certeza sobre 

esta decisão, voltar atrás e  ‐ depois de o perito faz essa determinação. 

Então, se ele poderia ficar claro, isso seria ótimo. 

 

CHRISTINE WILLETT:   Obrigado, Jeff. 

 

JEFF ECKHAUS:   Obrigado. 

 

KATRIN OHLMER:   Katrin Ohlmer de DOTZON. Uma pergunta para Christine no registro de 

integração. Portanto, temos vários clientes que  já passaram o primeiro 

passo que você mencionou esses três passos no registro de integração. 

Então, você mencionou que o primeiro passo  foi a de que critérios de 

gTLDs elegíveis ser obrigado a obter sinal delegação. E eu me pergunto 

o  que  esses  critérios  de  elegibilidade  são  e  quanto  tempo  demora  a 

partir  do  passo  1  ao  passo  2?  É  apenas  um  dia  ou  uma  semana  ou 

depende? Então, obrigado. 
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CHRISTINE WILLETT:   Claro. Assim, os critérios de elegibilidade vai realmente detalhadamente 

as coisas que são solicitados nas duas partes da etapa 1 na contratação 

e sessão de integração. 

   Dito isto, os critérios de elegibilidade é realmente dois documentos que 

você  recebe. Um deles é uma planilha do Excel. E eu acho que  vocês 

tem  alguma  experiência  com  isso  já  que  ele  está  solicitando  as 

informações  de  contato.  E  o  segundo  é  um  arquivo  de  texto  ou  um 

arquivo  simples  que  tem  muito  a  ver  com  ‐  principalmente  com 

credenciamento, trocando os tokens, senhas, et cetera, e, se você tiver 

extensões  EPP,  fornecendo  ‐as  também.  E  aqueles,  também,  estão 

gating fatores a seu símbolo delegação. 

  O primeiro passo pode  levá‐lo um dia, ou pode  levá‐lo, desde que ele 

leva. Então, é realmente até o operador de registro quanto tempo eles 

podem  inverter esta situação. Mas nós começamos esse processo com 

você após a assinatura do contrato de registro. 

 

  E eu acho ‐ Russ, me manter honesto aqui ‐ PDT é sobre um processo de 

6 semanas. Então, se você não quer isso para impedi‐lo de prosseguir a 

transição para a delegação, você quer fazê‐lo dentro desse prazo de seis 

semanas. Será que isso ‐ 

 

KATRIN OHLMER:   Okay.  Basta  uma  rápida  follow‐up.  Se  entramos  com  todas  essas 

informações com você e nós passamos PDT ‐ não nós, mas os clientes de 
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nossos  ‐ Então, quanto  tempo  vai durar  isso, então  antes da próxima 

etapa  começa,  o  segundo  passo?  Então  PDT  foi  finalizado.  Os  dois 

documentos que acabamos de mencionar são arquivados. 

  

CHRISTINE WILLETT:   Sim. Assim, a segunda etapa de integração de é que ‐ sim. De modo que 

é,  na  verdade, mais  uma  etapa  do  nosso  departamento  de  TI.  E  isso 

acontece  por  delegação.  Assim,  dependendo  do  oleoduto  que  ‐  a 

transição  para  a  tubagem  delegação,  pode  haver  algum  tempo  em. 

Depois  de  se  tornar  delegado,  obtemos  ‐  várias  pessoas  dentro  da 

ICANN ser notificado, como você pode  imaginar. E a equipe de TI é um 

deles. E eles começam a  implementação real de que os dados que são 

recolhidos para ‐ para as senhas e os servidores e tudo o mais. 

 

KATRIN OHLMER:   Okay. Obrigado. 

 

CHRISTINE WILLETT:   Obrigado. 

 

WENDY PROFIT:   Olá,  isto  é  Wendy  falando  em  nome  dos  participantes  remotos.  Eu 

tenho  algumas  perguntas  a  partir  do  quarto.  Nome  de  colisão  é  um 

problema  real  com  cordas,  como  games.online e  (  cirílico  ) bloqueou. 

Quando ICANN publicar os planos de mitigação? 
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FRANCISCO ARIAS:   Eu  sinto muito. Wendy,  qual  foi  a  pergunta? Quando  é  que  a  ICANN 

publicar o que? 

  

WENDY PROFIT:   Os planos de mitigação. 

 

FRANCISCO ARIAS:   Ah,  o  plano  de mitigação  já  foi  publicado.  O  conselho  da  ICANN  ‐  ‐ 

Desculpe,  placa  de  ICANN,  o  comitê  de  programa  para  novos  gTLDs 

aprovou uma resolução no dia 7 de outubro. E em 16 de Outubro ICANN 

equipe publicou um plano de  implementação. E  já estamos atuando  ‐ 

em  uma  apresentação  na minha  apresentação,  já  publicou,  todas  as 

listas de ‐ uma lista que bloqueado por esses TLDs que são encontrados 

elegíveis para utilizar  esse mecanismo.  Então  eu  acho que  a  resposta 

seria estamos prontos e acontecendo isso. 

 

WENDY PROFIT:   Obrigado. Mais dois. CSC DBS  ‐ não sei o que  isso significa. Você pode 

esclarecer  se há um prazo para a CIR, por  favor? Não os  requerentes 

têm de completar o contrato de registro dentro de nove meses a contar 

da data de  implementação CIR? E  isso significa que devemos ter o CIR 

concluída no prazo de oito meses da data do convite CIR, no mínimo? 
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TRANG NGUYEN:   Neste momento não há nenhum prazo para responder ao CIR por causa 

do suplemento. 

  

WENDY SELTZER:   Obrigado.  Última  pergunta  dos  participantes  remotos.  Pergunta  para 

Trang: Você acha que esse CIR, que começou em 25 de julho, com todas 

as questões  apuradas no dia 6 de novembro  e prioridade número 69 

ainda está preso no sistema de contratação  (sem convite execução RA 

foi  enviado  até  o  momento)?  Será  que  isso  significa  a  prioridade 

número não está funcionando mais? 

 

TRANG NGUYEN:   Não. E eu não posso  responder a essa pergunta, especificamente, em 

um fórum público. Então, eu ficarei feliz em responder a essa na base de 

um ‐por‐um. 

 

URS AROS:   Oi, Urs Aros  (  fonética) de  interligações. Nós somos um requerente de 

vários gTLDs. Eu tenho uma pergunta sobre a avaliação de prioridade da 

comunidade. Você disse que o cronograma  seria de dois a  três meses 

até que saibamos se um aplicativo comunidade passou ou não. É que a 

conclusão de todas as aplicações da comunidade ou apenas aquelas em 

processo agora? 

  E segunda pergunta: Será que os candidatos que estão em conjuntos de 

contenção com aplicações comunitárias ser  informado sobre quando o 
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CPE destas aplicações estão começando? E eles terão a oportunidade de 

interagir  ou  para  colocar  em  informações  adicionais  sobre  estas 

aplicações prioritárias comunidade? 

 

STEVE CHAN:   Obrigado pela pergunta. Para o primeiro, a linha do tempo dois ou três 

meses é uma avaliação individual, não para todo o conjunto. 

 

>>   Okay. 

 

STEVE CHAN:   Para  sua  segunda  pergunta,  você  pode  ‐  desculpe.  Você  pode 

parafrasear ‐lo real rapidamente de novo? 

 

>>   Claro.  Será  que  você,  como  um  candidato  estar  em  uma  disputa 

definida  com  um  pedido  da  comunidade,  ser  informado  quando  que 

começa? 

 

STEVE CHAN:   Ok,  sim. Assim, quando nós mandamos o  convite, nós  também enviar 

mensagens  para  o  portal  do  cliente  para  alertar  todos  os  outros 

membros  do  conjunto  de  contenção  que  foram  convidadas.  Nós 
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também  atualizamos  nosso  microsite  CPE  para  publicar  a  data  das 

eleições para que um candidato elegível para aplicação. 

 

>>   Perfeito. Obrigado. 

 

RUSS WEINSTEIN:   Obrigado. 

  

CRAIG SCHWARTZ:   Oi, Craig Schwartz com o registro FTLD. Outra questão CPE para Steve. 

Com a moldura de tempo de dois a três meses, que está previsto, é que, 

quando  o  resultado  será  anunciado? Ou  será  que  vai  ser  como  o  TPI 

agora  onde  eles  estão  levando  vários meses  após  o  painel  de  base  é 

feito antes de fazer uma notificação? Então, é 2:58 ou é 4:56 ou é 5:55? 

 

STEVE CHAN:   Ei,  Craig.  Estamos  esperando  talvez  duas  semanas  para  encerrar  e 

publicar os resultados. Então é provavelmente 2‐3 mais a finalização do 

nosso lado para começar tudo divulgado publicamente. 

 

CRAIG SCHWARTZ:   Okay. 
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CHRISTINE WILLETT:   É  que  para  as  perguntas?  Okay.  Acho  que  vai  ‐  se  não  há  outras 

questões  na  participação  remota,  excelentes.  Obrigado  a  todos  pela 

participação. Temos sete outras sessões o resto da semana. Vemo‐nos 

lá. Obrigado a todos. 

  [Aplausos] 

   

 

 

 

[FIM DE TRANSCRIÇÃO ] 


